

平成24年度 第2回 地区別計画推進懇談会の報告について

開催日時 平成25年2月5日（火）午後2時から4時まで
開催場所 瀬谷区役所5階大会議室 AB、5階会議室
参加者数 58名（地域29名、CP10名、その他19名）
内 容 ①瀬谷区障害啓発グループ「ant mama」より講演・寸劇
②グループディスカッションおよび発表

テーマ「日頃の見守りと災害時の支援について」

※3グループに分かれ、各地区の現状、課題、解決方法などについての
意見交換を行い、各グループより話し合った内容について発表した。

アンケート結果 回答者数27名

(1) 本日の懇談会について、全体を通しての雰囲気はいかがでしたか？

とても良かった(7) 良かった(17) 普通(3)

(2) 情報交換は、十分に出来ましたか？

十分できた(2) できた(15) 普通(7) あまりできなかった(3)

(3) 懇談会の内容は、今後の活動に役立てる事が出来ますか？

とても役立てることができる(6) 少し役立てることができる(20) どちらともいえない(1)

(4) 本日の懇談会の感想、今後の懇談会についての希望、現在の活動で感じていることなど

- ・アントママの寸劇、涙が出そうになった。大変良かった。
- ・H25年度の見守り活動を推進していく上で、各地区の実施例を含み、色々アイデアを受けてとても参考になった。各地区とも熱心に見守り・発災時の体制について検討・実施しており、力強いものを感じた。
- ・向こう三軒両隣が大切ではないか、さりげない見守りが必要。
- ・毎回他の地区がやっている実践を直接聞くのは参考になります。今回出てきた各地区の見守りのための情報カードや、見守りグッズなどについて、懇談会の前に資料としてまとめて頂けるとより参考になります。
- ・防災については防災委員会で連合中心となり、地福とはまた別になってしまっているが、連携と継続（引き継ぎ）の大切さを改めて感じます。
- ・各地区とも見守りするために、関係機関との調整等が進んでいることが分かった。
- ・高齢者見守りに意見が集中してしまった。もう少し会議の母体の推進協の話が良かった。
- ・懇談会のテーマをもう少し具体的にした方が、お互いに役立つ情報交換が出来たのではないかと思います。
- ・グループディスカッションの時間が短い。